
TOP 6.1 

                                                                                            Dr. W. Reith (C D U Fraktion) 

                                                                                                                NMS,25.11.2011 

Sehr verehrte Frau Bühse 

Bitte setzen Sie anliegende Anfrage an die Verwaltung auf die kommende 
Tagesordnung des B . – P . – U .  Ausschußes 

 

Anfrage: 

 

Im Bemühen, die Emissionen an C02 so niedrig wie möglich zu halten, wurde 
bereits zweimal die Anfrage nach der Emissionsminderung im Straßenverkehr, 
hier im ruhenden Taxiverkehr an den Anfahrstellen der Taxen, gestellt. Der 
kommende Winter hat sich angemeldet und die angekündigte Einigung mit den 
Taxen Betreibern , hier eine umweltverträgliche Lösung zu finden, ist bisher 
nicht erkennbar erfolgt oder bekannt gemacht worden. 

Daher stelle ich nochmals die dringende Bitte an die verantwortliche Stelle der 
Verwaltung, uns mitzuteilen, wie die derzeitige, belastbare  Stand der 
Verhandlungen ist.  

Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen.? 

Wurde hier mit der Ordnungsbehörde, Polizei, Politessen ein Vorgehen bei zu 
erwartenden Regelwidrigkeiten vereinbart? 

 

Ich bitte um schriftliche und mündliche Beantwortung meiner Fragen. 

 

Mit freundlichen Grüßen   

Dr. W. Reith ( CDU Fraktion) 


